
Protokolleintrag vom 15.03.2023

2023/129
Schriftliche Anfrage von Anna-Béatrice Schmaltz (Grüne) und Severin Meier (SP) vom 15.03.2023:
Quartierbezogene Musikfestivals in den Sommermonaten, Lärmklagen und bewilligungstechnische Folgen, Güterabwägung
zwischen soziokulturellem Nutzen und Lärmschutz, räumliche und zeitliche Ausdehnung der Bewilligungen bei runden
Jubiläen sowie mögliche vereinfachte Bewilligungspraxis für jährlich wiederkehrende Veranstaltungen
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